



ISO 9001:2008

Año 9 - Nº 382

CaCEC obtuvo la aprobación de dos Proyectos cofinanciados por ADEC

Los trabajos están orientados al Fortalecimiento y Desarrollo de Grupos Asociativos y la mejora de la competitividad de PyMEs de Córdoba. Con el apoyo de recursos del Fondo para la Promoción de la Economía Local y la Competitividad de los Sectores Productivos que administra ADEC, se cofinanciarán proyectos que serán ejecutados por nuestra Cámara, la CIIECCA y la Cámara de la Madera, quienes también obtuvieron aprobación.



El mismo se llevará a cabo el martes 14 de junio próximo de 10.30 a 19.30 hs en la Sede de la Municipalidad de Marcos Juárez. El evento es realizado por el Programa Al Invest a través de la UIA y UIC, con el apoyo de CaCEC y el ProCórdoba. La actividad es gratuita y los cupos limitados.

Prósperos resultados de la Ronda de Negocios FIMAR 2011

Se concretaron 60 entrevistas en la Ronda Internacional de Negocios de FIMAR 2011. Allí participaron cuatro operadores extranjeros y 15 empresas locales del sector de muebles de madera. Los encuentros comerciales se realizaron el pasado jueves 12 de mayo.

Con destacada convocatoria, se realizó el evento para hacer negocios en Brasil

El pasado jueves 12 de mayo se llevó a cabo el Seminario "Claves para hacer Negocios en Brasil. Más de 115 personas, máximos responsables de sus empresas, se dieron cita para escuchar las experiencias de Teresa Pérez Frías de Gestamp y Rosana Negrini de Agrometal y los conocimientos de Price Waterhouse & Co y del Estudio O'Farrell.

Circular Operativa No 13/2011

1. Exportaciones en planta – Res. Gral. AFIP Nº 2977/10: Nuevos requisitos tecnológicos

Bandera Provincial en CaCEC

La semana pasada, nuestra Cámara recibió la Insignia Provincial en una acto realizado en la Sede del Ministerio de Industria, Comercio y Trabajo de Córdoba. La entrega se hizo a entidades vinculadas con sectores productivos de la Provincia.













Diplomatura en Comercio Internacional - UBP

El lunes 23 de mayo la Universidad Blas Pascal inicia esta Diplomatura que tendrá 8 meses de duración y modalidad a distancia. Los Socios de nuestra Cámara tendrán un 15% de descuento sobre los aranceles.



El evento auspiciado por CaCEC se realizará del 6 al 8 de julio en La Rural Predio Ferial. Se estima que participarán 130 empresas expositoras y que será visitada por 8.000 empresarios, usuarios y profesionales del sector. Tenemos entradas gratuitas para los Socios que deseen asistir.

Inserción de Córdoba en el Mundo

El Consejo para la Planificación Estratégica de la Provincia de Córdoba (COPEC), tiene el agrado de invitar a la presentación del plan de actividades relacionadas al área "Inserción de Córdoba en el Mundo". El encuentro tendrá lugar el próximo lunes 23 de mayo en Av. Hipólito Yrigoyen 31, Piso 7 de 18 a 20 hs. y contará con la participación del Dr. Félix Peña.

Miembro de



<u>Home | Institucional | Servicios | Eventos | Ferias | Noticias | Biblioteca | Contactenos</u>

Copyright © 2004, CaCEC



